



INTERNATIONALE BODENSEE – RAD UND MOTORFAHRER – VEREINIGUNG

Jahresbericht Rennsport 2015

An der IBRMV-DV am 22.02.2015 in Schaffhausen konnte leider kein Fachwart Rennsport gewählt werden. Hubert Draschl erklärte sich glücklicherweise bereit die Koordination im Rennsport zu übernehmen und die Delegierten sprachen ihm das Vertrauen aus.

Traditionell begann die Strassen-Rennsaison Anfang März mit dem Schmolke Carbon Cup. Dank treuem Engagement von Hauptsponsor Schmolke Carbon und weiteren Sponsoren sowie zahlreichen ehrenamtlichen Helfern ist die Durchführung dieser fünf Rennen umfassenden Serie überhaupt möglich. Diese Rennen sind für die Fahrerinnen und Fahrer in der Vorbereitung auf die anstehende Saison sehr wichtig und deshalb auch äusserst beliebt.



Die Erstplatzierten in Mülhausen-Ehingen zusammen mit Henry Rinklin

© Schmolke Carbon

IBRMV - Kriteriums Meisterschaften in Diessenhofen

Anlässlich des traditionellen Auffahrtskriteriums auf dem Rundkurs beim Bahnhof Diessenhofen fanden die IBRMV-Kriteriumsmeisterschaften 2015 statt. Bei den vom RRC Diessenhofen organisierten Rennen wurden den zahlreichen Zuschauern spannende Rennen geboten.

IBRMV-Präsident Heinz Schläpfer übergab den Erstplatzierten bei den Siegerehrungen die Medaillen.

Die Ranglisten sind auf der Homepage www.ibrmv.com unter der Rubrik Rennsport zu finden.

4-Länder-Schüler-Cup 2015

Erfreulicherweise zählten in der Saison 2015 zehn Veranstaltungen zum 4-Länder-Schüler-Cup. Weniger erfreulich ist die rückläufige Teilnehmerzahl. Vor allem aus der Schweiz und Österreich werden in Zukunft mehr Anmeldungen für den Cup erwartet. Weiter soll geschaut werden, dass sich verschiedene Rennserien in den Schülerkategorien nicht konkurrenzieren, sondern für möglichst viele Nachwuchs-SportlerInnen Startgelegenheit bieten.

Ein besonderer Dank geht an Beppo Schmid, den Hauptverantwortlichen des 4-Länder-Cups. Er organisierte am 14. November 2015 mit seinem tollen Helferteam der RU Wangen einmal mehr die Gesamt-Siegerehrung. IBRMV-Präsident Heinz Schläpfer und Ehrenpräsident Lutz Graf durften den stolzen Gewinnern die Medaillen überreichen und die erfreuliche Nachricht mitteilen, dass der 4-Länder-Cup auch 2016 wieder durchgeführt wird. Es ist eine Freude zu sehen mit welchem Elan die Siegerehrung organisiert wird und die Preise für leuchtende Kinderaugen sorgen.

Die Ranglisten sind auf der Homepage www.ibrmv.com unter der Rubrik Rennsport oder unter www.ru-wangen.de zu finden.



Siegerehrung 4-Länder-Cup 2015

Weitere Meisterschaften

Die IBRMV-Straßen Meisterschaften waren für den 20. Juni 2015 in Durach ausgeschrieben. Da sich keine Teilnehmer aus Österreich, Liechtenstein und der Schweiz für den Duracher-Strassenpreis angemeldet hatten, wurde auf die Durchführung der IBRMV-Meisterschaften auf der Strasse verzichtet. Die IBRMV-Meisterschaften sollten wenn möglich ja auch dem Zweck der grenzüberschreitenden Zusammenarbeit entsprechen.

Dank der Initiative von IBRMV-Vizepräsident Alois Nadrai wurden die Mountainbike-Meisterschaften am 12. Juli 2015 vom MTB-Team Hohenems organisiert.

In den Disziplinen Bahn und Cross wurden 2015 keine IBRMV-Meisterschaften durchgeführt.

Ausblick

Als ehemaliger Rennfahrer möchte der neue Fachwart Rennsport Gregor Gut zusammen mit Koordinator Hubert Draschl schauen, dass 2016 wieder in allen Disziplinen Meisterschaften durchgeführt werden können. Weiter sollen die Teilnehmerzahlen aus **Allen Anschlussverbänden** wieder gesteigert werden können, dazu wird verstärkt der Kontakt zu den Verantwortlichen der Regionen rund um den Bodensee gesucht. Die Zahlen der Lizenzierten zeigen, dass dies möglich ist. Vor allem in den Nachwuchskategorien bieten die **IBRMV-Meisterschaften** erste Erfahrungen mit Konkurrenten aus anderen Ländern und sollen weiterhin als Plattform für Selektionen der verschiedenen Kader dienen. Im Sinne des Radsports und des Nachwuchses ist es wichtig, dass zusammengearbeitet wird.

Wir gratulieren allen Radsportlern für die tollen Leistungen während der Saison 2015. Zahlreiche Athleten aus dem IBRMV-Gebiet haben an Nationalen-, Europa- und Weltmeisterschaften Medaillen gewonnen. Dies lässt uns zuversichtlich in Richtung Saison 2016 blicken.

Herzlichen Dank an alle Helferinnen und Helfer bei den verschiedenen Veranstaltungen im IBRMV-Gebiet und den Sponsoren des 4-Länder-Cups.

Gregor Gut
Fachwart Rennsport IBRMV

Hubert Draschl
Koordinator Rennsport IBRMV